

A Archivo

40 años | 4 de agosto de 1984

Ministro visita el Comercial

Una visita tendiente a comprobar el mal estado de la infraestructura del Liceo Comercial N°1 es la que efectuará el ministro de Educación, Horacio Aránguiz, quien fue informado por el intendente regional de la situación por lo que estudian la búsqueda de fondos para su reemplazo.

30 años | 4 de agosto de 1994

Primer Salón de la Acuarela

El primer Salón Nacional del Arte de la Acuarela Ricardo Anwandter von Salis Soglio es organizado por el Centro Cultural El Austral y la Codeproval. El evento pictórico tendrá por misión estimular la creación artística local y ser un referente disciplinar.

20 años | 4 de agosto de 2004

Solución para Ruta T-350

Tras reunirse en Santiago con el subsecretario de Obras Públicas, Clemente Pérez, el senador Gabriel Valdés y el concejal Iván Flores confirmaron que se enrolará en dicha cartera la ruta a Niebla (T-350), con lo que se amplían las posibilidades de lograr el financiamiento para su reposición.